

み ち



潟上市立天王南中学校
3年部学年通信
H22.12.10 No.42
文責 長崎 涼子

学力向上強調期間はまだまだ続く…

全校で約2週間取り組んできた学力向上強調期間が一応の区切りを迎えました。昨日配付された学習日よりにもありましたように期間中全校的に学習を進めてきました。真剣に学習に取り組む姿があちこちで見られ、職員室や視聴覚室等の場所で先生方をつかまえて質問している人も多くなりました。いよいよ(やっと?)本気になってきたかなという様子です。冬休みの学習についても、先生に相談したり、友達同士で相談したりしているようです。強調期間が終わっても、3年生はこのまま継続して「自分の進路達成のための学力向上強調期間」として取り組んでいきたいものです。

今回の冬休みは、学校では夏休みのような授業形式の学習相談は行うことができません。一人一人の生徒に必要な学習内容や難易度に差が出てきていること、毎日のように私立推薦、高専推薦、公立前期受検者の面接練習があることがその理由です。学年部で話し合い、今頑張っている人を応援するために質問教室形式の学習相談として現在と同様に視聴覚室を中心とした教室を学習場所として確保し、質問に答える形での相談日を設けることとしました。また、そのスペースには学習プリント等も準備する予定です。日程・時間の詳細は来週お知らせいたします。

えっ！3年生が滑る！？

今朝は車を運転していて怖いほど路面が凍っていました。登校してから「2回も転んでしまった」「転んでおしりが痛い」「すりむいてしまった」という人が何人もいました。その原因はと見ると…ほとんどの生徒が夏用の靴で登校しています。また、いつもの時間に家を出て、滑るので遅くなってしまい、最終的に急がなければならなくなって転んでしまったなど余裕を持っていれば防ぐことができた場合もあるようです。中には、自転車に来て転んでしまったという大変危険なケースもあります。

今後もこのような状態が予想されます。「滑る」は受験生にとっては禁句のはず。けがをしてはこれからの最終決戦に戦わずして降参するような事態にもなりかねません。先週お願いした防寒着の着用同様に防寒靴(滑りにくいようになっているもの)を使用するようにお願いします。



ツルツル ←

滑り止め付き



日 曜	時 間 割						日 課	行 事 予 定 等
	1	2	3	4	5	6		
13 月	月1	月2	月3	月4	月5	月6	S	全校三者面談期間
14 火	火1	火2	火3	火4	火5	火6	S	<div style="border: 1px dashed black; padding: 5px;"> 自転車通学冬季禁止期間 に入ります。余裕を持った登校をお願いします </div>
15 水	水1	水2	水3	水4	水5	水6	S	
16 木	木1	木2	木3	木4	木5	木6	S	
17 金	金1	金2	金4	金5	金6	金7	S	
18 土								土曜塾8:30~11:30
19 日								

※ 3年生のHPは、現在パスワードを外しています。学校ホームページから自由にアクセスできます。ご覧ください。

学力向上強調期間中の家庭学習提出状況

	1 組	2 組	3 組	学年平均
6日(月)	91%	100%	100%	97%
7日(火)	97%	97%	97%	97%
8日(水)	97%	100%	100%	99%
9日(木)	91%	97%	100%	96%
平均	94%	99%	99%	

※ 学級で97%というのは、一人が忘れていたという状態です。学級担任が毎日のように呼びかけていますが、学年全員そろそろ日は残念ながらありませんでした。8日が最高で、学年で忘れたのが一人という状況でした。

忘れるのはだいたい同じメンバーです。残念ですね。

☆ これからもこの調子で提出を続けてほしいと思います。さらに質の向上も図っていきましょう。